



早瀬 逸子（東古泉）

隨想 さつき

我が家の狭い庭もさつきの咲く時期になると毎年満開の花をつけ、それが鉢によつて色とりどりに咲きます。それを見るのが何よりの楽しみでした。

6月に入ると車庫はさつきの花でいつもいっぱいになります。これらの花からは、やさしさや思いやりの気持ちをもらいました。散歩をされる方や近くを通られる方が時々立ち寄つてくれましたね」と花を褒めてくれました。

ださいました。
これも夫が花の後の剪定や植えかえ、水やり、消毒、除草どこまごまと一年を通して世話を続けてくれたお陰だと思います。

新芽が出ると「おう、出たか。」と喜び、小さな蕾がつくと虫めがねで確かめ「早いう。もう花芽がついたか。」と喜び、その花芽が丈夫に育つように大切に大切に何か月も世話をしておりました。

夏が過ぎ9月下旬になつて10鉢以上のさつきが枯れてしましました。それも夫が何十年も前から丹精込めて世話をしてきたものばかりでした。「かわいそうに。」「もう助からんかもしけんなあ。」と枯れかけたさつきの鉢を見ながらつぶやいていました。

い、すまない気持ちになりました。水やりくらいなら私にもできるだろうと簡単な気持ちで引き受け、朝夕せつせと水やりを続けました。

毎年毎年あんなにどの鉢も満開の花を咲かせるのは、本当に大変なことだったのだなあと今つくづく思えるようになりました。

今年こそ一鉢一鉢を大切にして、もう少し気合を入れて枯らさないよう世話をしようと思つています。

早く夫に元気をとりもどしてもらい、また花園のように満開のさつきを咲かせてもらいたいと願つています。

1歳ですよろしく



1歳おめでとう!いつも明るい笑顔をありがとうね♡

木村野乃花ちゃん
(塩屋)

平成13年3月16日

父 太一さん
母 美香さん



大好きなお兄ちゃんといっぱい遊んで元気に育ってね!

片山颯斗くん
(宗意原)

平成13年3月18日

父 武治さん
母 陽子さん



元気で、明るくすこやかに育つてね。

下岡愛佳ちゃん
(筒井)

平成13年3月9日

父 貢治さん
母 留美さん

4月、1歳になられるお子さんの写真を募集しています。背景が明るい写真をお持ちのうえ、3月1日(金)~8日(金)の間に役場総務課秘書広報係へ(先着6名まで)。

調停相談会開催のお知らせ

松山調停協会では、松山地方裁判所、松山家庭裁判所の後援で、民事に関する問題や家庭問題について相談に応じます。無料、秘密厳守、予約不要です。

日時 3月10日(日) 10時~16時

場所 松山市湊町5-1-1

いよてつ高島屋7階 キャスルルーム

松山調停協会

松山市一番町3丁目3-8 山地方裁判所内

☎ 941-4151